

Outsourcing

¿con qué se come?

Te toca vivir en un México globalizado, es decir, aquí encuentras muchas cosas que se hacen en otros países, incluso se hablan varios idiomas, el más conocido es el inglés

También en poco tiempo, cuando seas todo un empresario, director de una gran compañía o un gran profesional, conocerás una nueva forma de trabajo, de la cual ya hablan los adultos en todo el mundo y que aquí te vamos a adelantar.

Sé tú el maestro de temas que parecen ser sólo de adultos. Esta nueva forma de trabajo se llama Outsourcing.

Por ejemplo, si un empresario se dedica a hacer ropa, podría solicitar ayuda de otras empresas que le ayuden a guardar su mercancía mientras la vende, o bien, pedir ayuda a otras empresas para mandar a otros estados de la República o, incluso, al extranjero, la ropa que vendió a las tiendas ubicadas en otros lugares.

De esta forma, el dueño de la empresa que hace ropa, se dedicará a mejorar la calidad de ésta.

Es sencillo, como la competencia para hacer bien las cosas ya es a nivel internacional, los directores generales o dueños de empresas buscan apoyarse en otras personas, que no necesariamente trabajen dentro de la empresa.

Claro, recuerda que en los negocios toda ayuda representa un sueldo, aunque con esta nueva forma de trabajar llamada OUTSOURCING estos pagos son más económicos para un empresario.

